
VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO N. 10 

A.S. 2020/2021 

 

Il giorno 31 agosto 2020 alle ore 18 previa convocazione nei modi e nei termini di 

legge, si è riunito presso la scuola secondaria di primo grado dell’IC Leonardo da 

Vinci il Consiglio d’Istituto,  per discutere e deliberare il seguente ordine del 

giorno: 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente  

2. Informazioni avvio anno scolastico/bozza documenti 

3. Contributo volontario 

4. Varie ed eventuali 

 

Sono presenti tutti i membri del Consiglio. 

Svolge la funzione di segretario la professoressa Goi Michela. 

1.Il verbale della seduta precedente viene letto e approvato. 

 

2. La Dirigente comunica che la scuola primaria funzionerà con orario 

antimeridiano. La scuola primaria fino al 23 settembre terminerà alle 12.30. 

La mensa partirà giovedì  24 settembre e verranno effettuate in due turni 

Alla scuola secondaria, per le prime due settimane, le lezioni si svolgeranno fino 

alle 13.  

 

Si segnala che mancano docenti. La scuola secondaria ha le seguenti cattedre 

scoperte: 1 di Lingua inglese, 4 di Lettere (+ 1 spezzone di 11 ore), 1 di Lingua 

spagnola,, 1 di Lingua inglese, 1 potenziamento di Ed. Fisica, 5 (+ uno spezzone) 

di sostegno. 

La Dirigente segnala la richiesta di un aumento dell’organico per il corpo docente 

della primaria, della secondaria e anche per i collaboratori scolastici. 

 

Gli ingressi e le uscite, sia alla primaria che alla secondaria, saranno contingentati. 

Alle elementari verranno attivati 7 ingressi e alle medie 5.  

 

Il trasporto con i pulmini comunali è ancora in fase di definizione. 

 

Le varie classi rimarranno ognuna nel suo plesso in quanto i parametri metro 

statico e metro dinamico hanno avuto esiti positivi.  

 



La professoressa Gerra comunica che, per quanto riguarda la scuola secondaria, la 

situazione è la seguente: 

-la capienza delle aule è sufficiente per contenere tutti gli alunni. L’unica classe da 

25 è stata spostata nel laboratorio di musica, i ragazzi di questa classe utilizzeranno 

i servizi igienici che erano dedicati agli insegnanti (vicino alla bidelleria). 

 

in caso di necessità durante lo svolgimento delle lezioni gli alunni si recheranno in 

bagno due alla volta, un maschio e una femmina. 

-gli intervalli si trascorreranno seduti al proprio posto consumando la merenda; a 

classi alterne si potrà uscire in corridoio (ci sarà calendario con turnazioni). 

-i laboratori  e le palestre per il momento non potranno essere utilizzati perché 

bisognerebbe sanificare l’ambiente e/o gli strumenti subito dopo l’uscita di una 

classe per permettere alla successiva di entrare. Ed. fisica sarà inizialmente svolta 

all’aperto (tempo permettendo) in attesa di inserimento di Collaboratori scolastici 

per la pulizia, poi  verrà utilizzata con turni di un’ora e mezza per classe e sanificata 

nella mezz’ora prevista tra l’uscita di una classe e l’ingresso della successiva 

-Si cercherà di accorpare le ore delle educazioni (due per musica, due educazione 

fisica…) per ridurre gli spostamenti dei professori nelle classi 

 

Per quanto riguarda le Scienze motorie  alle scuole elementari rimane un punto di 

domanda: l’esperto non potrebbe entrare all’interno degli spazi scolastici,  pertanto 

anche gli insegnanti della primaria, inizialmente potranno, ad esempio,  portare gli 

alunni a fare  una passeggiata all’aperto.  

 

La temperatura dovrà essere misurata a casa dalla famiglia, come da indicazioni 

fornite dal Ministero.  

 

Il signor Brambilla ipotizza lo scenario in cui un alunno sta male e chiede cosa 

potrebbe succedere, la Dirigente risponde che si attuerà il protocollo come da 

indicazioni del rapporto ISS Covid N58 del 21 agosto 2020: se uno studente ha 

sintomi parainfluenzali o influenzali verrà trasferito nell’aula Covid fino all’arrivo di 

un familiare. Successivamente la famiglia deve contattare il pediatra o medico 

curante. Restano ancora dubbi sul rilascio del certificato da parte del pediatra. 

 

A questo proposito, la Dirigente comunica che è stato stilato un prontuario sia per 

le famiglie che per i docenti da allegare al Regolamento d’Istituto (viene inserita 

anche la limitazione di ingressi e uscite fuori orario). 

 

Qualche giorno prima dell’inizio della scuola si terrà un’assemblea di classe online. 



 

Alla scuola primaria sono stati organizzati dei percorsi con segnaletica orizzontale 

lungo i corridoi per poter accedere ai servizi igienici e ritornare in classe. Si pensa 

di riuscire a fare in modo che ogni classe abbia il suo bagno e il suo rubinetto. 

 

La signora Battaini chiede delucidazioni sull’utilizzo della mascherina: la Dirigente 

risponde che se i ragazzi sono seduti al loro posto, quindi ad almeno un metro di 

distanza, possono abbassarla. In caso di spostamenti all’interno della classe (per 

recarsi alla lavagna, per andare a temperare…) deve indossarla chi si muove e 

anche i ragazze della fila che il compagno attraversa.  

 

Fratelli e sorelle non possono passarsi i libri di testo se hanno la medesima materia 

nell’arco della stessa mattinata, onde evitare movimento di materiale da una classe 

all’altra. In ogni classe si terrà un registro sul quale segnalare gli ingressi straordinari 

che vengono effettuati. 

La Preside ricorda che da quest’anno gli alunni saranno valutati anche in 

Educazione Civica, una nuova materia trasversale, la cui valutazione sarà costituita 

dalle valutazioni date dal docente di ogni singola disciplina e dal voto del 

comportamento. Il rispetto delle regole (anche regole anti-Covid) concorre nella 

valutazione di questo nuovo insegnamento.  

 

Il signor Brambilla comunica che i trasporti con orari contingentati è un problema 

(già presente con gli orari ben precisi). Propone un incontro con il Comune per 

definire meglio la questione. 

Il Comune ha pensato che: 

- i pulmini vengano utilizzati solo per le frazioni 

-inoltre alle scuole elementari non ci sarà il servizio di Pre e Post scuola al fine di 

evitare contaminazioni tra  gruppi classe diversi 

-alla scuola primaria il servizio Mensa partirà solo per le classi a tempo pieno, per i 

moduli la mensa del giovedì e del venerdì è sospesa 

-alla scuola secondaria il servizio Mensa sarà garantito solo per l’unica classe a 

tempo pieno (3C). 

 

La signora Battaini chiede delucidazioni riguardo alle Elezioni e la Dirigente 

comunica che il Comune non è riuscito a trovare alternative alla sede in cui si 

svolgeranno (scuola primaria). Gli alunni staranno a casa lunedì 21 e martedì 22 

settembre. 

Con delibera n.31 il Consiglio conferma in calendario scolastico ipotizzato nella 

seduta precedente. 



 

Viene comunicato al Consiglio che il contributo volontario per ora si evita di 

chiederlo, gli alunni pagheranno solo le spese per il diario,  l’assicurazione e la foto  

(complessivamente euro 13).   

Con delibera n.32 il Consiglio approva. 

La signora Landi comunica che dovrebbe essere attivata la formula Pagoinrete, ma 

non sa con quale scadenza.  

La Dirigente comunica che l’attivazione del Piedibus da parte comune  da inserire 

nel PTOF.  

Il consiglio approva con delibera 33. 

 

Con la delibera n. 34 vengono deliberati i seguenti documenti di cui prendere 

visione: 

-Regolamento d’Istituto con Integrazione riguardo al Regolamento ordinamento 

organi collegiali a distanza  

-Patto di corresponsabilità (sul diario degli studenti) con Integrazione riguardo al 

Covid 

 

Inoltre riferisce che tutti i colloqui docente/famiglia e tutte le assemblee saranno 

online. 

La professoressa Gerra sottolinea che alla scuola media sono stati utilizzati tutti gli 

ingressi disponibili. Alcune classi, per raggiungere l’ingresso principale, entreranno 

dal cancello che dà sul parcheggio, chiede quindi la collaborazione delle famiglie 

affinché non parcheggino e non sostino con l’automobile proprio lì davanti 

impedendo il passaggio ai docenti o ad altri genitori. 

La Dirigente scolastica chiede all’Associazione Genitori un aiuto per la gestione 

degli ingressi. 

 

In previsione di questo anno scolastico sono stati effettuati, da parte della scuola  

acquisti di  mascherine, gel disinfettante,  visiere per docenti di sostegno e/o alunni 

portatori di handicap e da parte del Ministero dell’Istruzione  un centinaio di 

banchi per sostituire quelli più datati. 

Esauriti gli argomenti di discussione, la seduta termina alle ore 19.40. 

IL SEGRETARIO                                                                                   IL PRESIDENTE 

Prof.ssa Michela  Goi                                                                   Sig.ra Cracchiolo Giuseppina  

 


